

DRINGLICHES POSTULAT

Provisorischer Schulraum für die Primarstufe Allschwil

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie die Gemeinde Allschwil auf das Schuljahr 2024/25 den benötigten provisorischen Schulraum für die Primarstufe Allschwil zur Verfügung stellen kann, und was diese Provisorien kosten, wo diese zu stehen kommen, und welche Kapazität diese aufweisen.

Begründung:

Die Gesamtstrategie Schulraumplanung wurde uns an der Einwohnerratssitzung im Oktober präsentiert. Die dazugehörigen Budgetanträge um den Prozess zu starten wurden vom Einwohnerrat in der letzten Einwohnerratssitzung allesamt zurückgewiesen.

Damit der Schulbetrieb aufrecht erhalten werden kann, ist die Primarschule zwingend auf zusätzlichen Raum ab dem Schuljahr 2024 / 25 angewiesen.

Eine Lösung mit externen Provisorien ist bis zur Umsetzung der Schulraumstrategie kurz- und mittelfristig die vernünftigste Variante für die Schule. Die Lösung schafft die nötige Flexibilität bezüglich der Anzahl Klassen, schafft Klarheit bei der Klasseneinteilung und so auch Sicherheit für die Eltern, garantiert genügend Unterrichtsraum für die entsprechenden Klassen und ermöglicht einen zeitgemässen Umgang mit den Mitarbeitenden.

Für die FDP-Fraktion



Einwohnerrat Andreas Bärtsch
FDP Allschwil Schönenbuch

Allschwil, den 07.12.2023